

Pressemitteilung ▪ Press Release

m law group berät Aurea Software bei Übernahme der update software AG

September 2014

m law group hat die Aurea Software FZ-LLC („Aurea“) bei Übernahme der update software AG („update“) beraten.

Aurea ist eine Tochtergesellschaft der in Austin, USA, ansässigen Aurea Software, Inc. und gehört zur global tätigen Versata/Trilogy Unternehmensgruppe. Die Aurea Unternehmen sind in der Entwicklung sowie dem weltweiten Vertrieb von Software-Lösungen in den Bereichen Intelligentes Geschäftsprozess-, Anwendungs- und Datenmanagement für Unternehmen tätig und erbringen damit zusammenhängende Service- und Support-Dienstleistungen.

Die update software AG mit Sitz in Wien ist in Deutschland börsennotiert. update bietet branchenspezifische CRM-Lösungen an. Ihr Geschäftsgegenstand ist u. a. die Entwicklung, Vertrieb und/oder Lizenzierung von computergestützten Informationssystemen, insbesondere von Marketing-Informationssystemen.

Im Wege eines freiwilligen, öffentlichen Übernahmeangebots nach WpÜG ist es Aurea gelungen, die Mehrheit der Aktien und Stimmrechte an update zu erwerben. Mit einem Anteil von rund 81,09 % ist Aurea Software FZ-LLC nach Beendigung des Übernahmeverfahrens seit dem 28. August

m law group advises Aurea Software in its acquisition of update software AG

September 2014

m law group advised Aurea Software FZ-LLC („Aurea“) in its acquisition of update software AG („update“).

Aurea is a subsidiary of Aurea Software, Inc., based in Austin, USA, and is part of the globally operating Versata/Trilogy Group. The Aurea Group develops and distributes software solutions in the fields of application performance monitoring, business process management and data integration, and offers related service and support.

update software AG, a public company based in Vienna, Austria, is listed in various German stock exchanges. update develops and sells branch specific CRM solutions. Beyond others, its business encompasses the development, distribution and license of computer-based information systems, in particular for marketing assistance.

By way of a voluntary public takeover offer under the German Securities Acquisition and Takeover Act, Aurea succeeded in acquiring the majority of the update shares and voting rights. After the takeover proceedings now finalized, Aurea Software FZ-LLC is, since August 28, 2014, majority

2014 Hauptaktionär der Gesellschaft.

shareholder of update owning approximately 81.09 % of the stock.

Berater - Counsel Aurea Software FZ-LLC

m law group: Peter W. Kremer (Corporate), Dr. Hubert Besner (Capital Markets), Jessica Rotsch (IP, Corporate), Frederic Greis (Labour, Corporate)

Über m law group ▪ *About m law group*

m law group ist eine Anwaltskanzlei mit Sitz in München. Wir beraten ausschließlich Technologieunternehmen und deren Investoren.

m law group is a law firm located in Munich, Germany. We exclusively advise technology companies and their investors.

Fachgebiete ▪ *Practice Areas:*

- Start-up & Venture Capital
- Corporate & Compliance
- Mergers & Acquisitions
- IP-Strategy & Due Diligence
- Patents & Utility Models
- Trade Marks & Domains
- Designs & Copyrights
- Unfair Competition & other IP Rights
- Labour & Employment
- Business & Technology Transactions
- Litigation & Arbitration

Branchen ▪ *Industries:*

- Information and Communication Technology
- Life Science & Biotech
- Medtech
- Cleantech
- Automotive
- Semiconductor Technology
- Optic
- Web 2.0 and New Media

Peter W. Kremer

peter.kremer@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 112

m law group

Partnerschaft von Rechtsanwälten
Besner Kremer
Schackstraße 1
80539 München
Deutschland/Germany

Tel. +49 89 24 213 0
Fax +49 89 24 213 213
info@mlawgroup.de